

Exkursion zur Flughafenfeuerwehr

Marbach/Walde: Am Samstag den 18.03.2006 unternahm die FF Marbach eine Fahrt zur Flughafenfeuerwehr am Airport Salzburg.

Um 8.00 Uhr ging's vom Feuerwehrhaus Marbach los. Nach etlichen Zwischenstationen erreichten wir um 11.30 Uhr den Gasthof Laschensky in Wals zum Mittagessen. Um 13.00 Uhr wurden wir vom Kommandantstellvertreter am Flughafen begrüßt. Nach einer gründlichen Sicherheitskontrolle konnten wir die Feuerwehr besichtigen.



Danach konnten wir die Einsatzfahrzeuge begutachten.



Dann ging es mit dem Airportbuss zur Rollbahn hinaus, wo wir einige Starts und Landungen beobachten konnten.



Somit war die Besichtigung bei der Feuerwehr beendet, und wir fahren zum Hanger 7, wo das Red Bull Team schon wartete.



Nach der Besichtigung fahren wir zum Abendessen nach Bad Groß Bertholz zum Hahn Buam Hof.



Um 21.00 Uhr waren wir alle wieder unbeschadet daheim angekommen.

Text u. Fotos: FF Marbach/Walde

BFKdo Zwettl

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Mittwoch, 22. März 2006
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!